

Antrag^{*)}

**des Abg. Florian Wahl u. a. SPD und
des Abg. Jochen Haußmann u. a. FDP/DVP**

**Auskunft und Fragen zum Registrierungsverfahren zur Ein-
richtung der Pflegekammer Baden-Württemberg**

Der Landtag wolle beschließen,
die Landesregierung zu ersuchen,

I. zu berichten,

1. welche technischen und organisatorischen Mängel im Registrierungsverfahren aufgetreten sind und wie sie diese bewertet;
2. wie sie den Umstand bewertet, dass Pflegefachkräfte kein Schreiben des Gründungsausschusses erhalten haben und im Registrierungsverfahren nicht beteiligt werden;
3. warum sie von einer Aufhebung bzw. Verlängerung der Frist absieht, um es allen Pflegefachkräften zu ermöglichen, am Quorum teilzunehmen;
4. wie die Auftragsvergabe an das für das Registrierungsverfahren beauftragte Unternehmen erfolgte;

II. die Frist der Registrierung zu verlängern bis zum 30. April 2024.

21.2.2024

Wahl, Kenner, Dr. Kliche-Behnke SPD

Haußmann, Fischer, Reith FDP/DVP

Begründung

Die Errichtung einer Landespflegekammer in Baden-Württemberg beschäftigt nicht nur den Landtag von Baden-Württemberg, sondern insbesondere die Beschäftigten im Pflegebereich. Da beabsichtigt ist, eine Pflegekammer mit Pflichtmitgliedschaft einzurichten, ist eine umfassende Information und Einbindung der betroffenen Pflegekräfte vor einer Entscheidung sehr wichtig. Vor allem ist dafür ein transparentes Verfahren notwendig. Das derzeit laufende Registrierungsverfahren zur Errichtung der Landespflegekammer hat zu einer Vielzahl an Rückfragen und starker Kritik geführt.

^{*)}Antrag gemäß § 26 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Landtags.

Eingegangen: 21.2.2024/Ausgegeben: 22.2.2024

*Drucksachen und Plenarprotokolle sind im Internet
abrufbar unter: www.landtag-bw.de/Dokumente*

*Der Landtag druckt auf Recyclingpapier, ausgezeich-
net mit dem Umweltzeichen „Der Blaue Engel“.*